



## 地域連携室だより 2022 春

### 心不全と在宅医療を考える会を開催いたします

循環器内科 部長 高橋 夏来

循環器内科では、5月13日(金)に大塚製薬(株)主催の、『心不全と在宅医療を考える会』を開催いたします。

近年、医療機器の発展に伴い心不全領域においても、在宅医療におけるニーズが高まっています。そうした患者さんに対して、先生方の日常診療にお役に立つトピックスや情報提供ができればと思います。コロナ禍において、集合形式での開催が困難な状況にありますが、今回の講演は、診療所やご自宅でも参加できるハイブリット形式にて開催いたします。未だに先生方にお目にかかれない日々が続きますが、本会を通じてより密な病診連携体制の構築が図れば幸いです。

詳しくは同封していますリーフレットをご覧ください、お申込みくださいますよう、よろしくお願いいたします。

右記 QR コードもしくは下記 URL からもお申し込み頂けます

<https://onl.bz/JAvcW5a>



### 骨粗鬆症による再骨折予防を地域で防ぐ為の取り組み

整形外科 主任部長 宮本 礼人

「骨粗鬆症の啓発」「治療開始率や治療継続率の向上」「再骨折の予防と治療」をチーム理念に掲げ、当院のF L Sチームでは、かかりつけ医の先生方とともに地域の中で連携して行う仕組みを構築するため、昨年より院内における体制を整備し、本年4月より運用開始に至りました。

骨粗鬆症の治療継続には循環型の地域医療連携が重要とされています。当院では骨折により入院された患者さんに適切な診断と初期治療を行い、患者さんが地域に戻られた際にはかかりつけ医の先生方に日常生活の中での処方継続、経過観察をいただくことで、患者さんの骨粗鬆症治療継続率の上昇が期待できます。

今後は、他の医療施設の皆様にも一緒に参加いただけるようなWEBを介した研修会(二次性再骨折予防管理料3の届出に必要な研修)などの実施も計画して参りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

